



Falleció Ifigenia Martínez, presidenta de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- 'Una mujer excepcional y la primera en muchas cosas', fue así como la presidenta Claudia Sheinbaum describió a **Ifigenia Martínez**, una de las más grandes líderes de la izquierda mexicana, quien desafortunadamente falleció el pasado sábado 5 de octubre, a lo largo de casi un siglo de vida. Ifigenia Martínez rompió prácticamente todos los moldes establecidos por la sociedad y contribuyó a abrir camino para que México se democratizara y para que las mujeres puedan acceder a los puestos de poder.

